

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN VINCES CELEBRADA 14 DE MARZO DEL 2024.

En Vinces, cabecera cantonal del mismo nombre, provincia de Los Ríos, República del Ecuador, a los catorce días del mes de marzo del año dos mil veinticuatro, siendo las nueve horas con veinticinco minutos, en la sala de Sesiones del Gobierno Municipal del Cantón Vinces, se dieron cita los siguientes señores: el señor alcalde Alfonso Montalván Cerezo alcalde de cantón Vinces, la vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen y, los (as) señores (as) Concejales Principales Héctor Barona Muñoz, Consuelo Gómez Mendoza, Sixto Fajardo Coello, Msc. Miguel Mosquera Martínez, Daniela Sauhing Cervantes y Ab. Fabiana Véliz Piedrahita, a fin de celebrar la presente sesión ordinaria del Concejo Municipal. Actúa el Ab. Juan Gabriel Gallegos Franco en calidad de Secretario General que certifica. El señor Alcalde, Alfonso Montalván Cerezo, dispuso que por secretaría se constate el quórum, respondiendo el Secretario que existe el quórum legal reglamentario por lo tanto, es procedente continuar con esta sesión ordinaria de concejo y se procede a dar lectura al orden del día, el mismo que es del tenor siguiente: 1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL CELEBRADA EL 07 DE MARZO DEL 2024; 2. INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL SEÑOR ALCALDE DE VINCES, SR. ALFONSO MONTALVAN CEREZO; 3. AUTORIZAR EL PERMISO CON CARGO A VACACIONES SOLICITADO POR LA CONCEJAL FABIANA VELIZ PIEDRAHITA; Y, 4. ASUNTOS VARIOS. Señores concejales este es el orden del día previsto para esta sesión de concejo, con la autorización del señor alcalde se pone en consideración para su aprobación; el concejal Sixto Fajardo Coello mociona que se apruebe, moción que es apoyada por el concejal Héctor Barona Muñoz, con la autorización del señor alcalde se procede a tomar votación nominal de la moción presentada; vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen su voto es “a favor”, concejal Sr. Héctor Barona Muñoz su voto es “a favor”, concejal Sr. Sixto Fajardo Coello su voto es “a favor”, Concejala Sra. Consuelo Gómez Mendoza su voto es “a favor”, concejal Msc. Miguel Mosquera Martínez su voto es “a favor”, concejala Sra. Daniela Sauhing Cervantes su voto es “a favor” y concejala Ab. Fabiana Véliz Piedrahita su voto es “a favor”: señor alcalde certifico que queda aprobado de manera unánime el orden del día con los seis puntos. **PRIMER PUNTO: APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL CELEBRADA EL 07 DE MARZO DEL 2024.**- Señores concejales está en consideración la aprobación del primer punto del orden del día el acta del siete de marzo, el concejal Sr. Sixto Fajardo Coello mociona que se apruebe, moción que es apoyada por la concejala Ab. Fabiana Veliz Piedrahita, con la autorización del señor alcalde se procede a tomar votación nominal de la moción presentada; vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen su voto es “a favor”, concejal Sr. Héctor Barona Muñoz su voto es “a favor”, concejal Sr. Sixto Fajardo Coello su voto es “a favor”, Concejala Sra. Consuelo Gómez Mendoza su voto es “a favor”, concejal Msc. Miguel Mosquera Martínez su voto es “a favor”, concejala Sra. Daniela Sauhing Cervantes su voto es “a favor” y concejala Ab. Fabiana Véliz Piedrahita se abstiene de votar indicando que no tuvo tiempo para leer el acta, por lo cual su abstención se suma al voto de la mayoría: señor alcalde certifico que con siete votos a favor queda aprobado el primer punto del orden del día; **SEGUNDO PUNTO: INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL SEÑOR ALCALDE DE VINCES, SR. ALFONSO MONTALVAN CEREZO.**- se procede a dar lectura al informe del señor alcalde:



ACTIVIDADES REALIZADAS DESDE EL 07 AL 13 MARZO DE 2024:

JUEVES 07 DE MARZO DEL 2024

DESPUES DE LA SESIÒN ATENDÍ A LA CIUDADANIA CON EL OBJETIVO DE CONOCER SUS PETICIONES Y NECESIDADES.

REALICÉ EL DESPACHO DE CADA UNO DE LOS DOCUMENTOS TANTO INTERNOS COMO EXTERNOS QUE INGRESAN AL GAD MUNICIPAL.

VIERNES 08 DE MARZO DEL 2024

REALICÉ EL DESPACHO DE CADA UNO DE LOS DOCUMENTOS TANTO INTERNOS COMO EXTERNOS QUE INGRESAN AL GAD MUNICIPAL.

ASISTÍ JUNTO A LA CONCEJAL DANIELA SAUHING, FUNCIONARIOS DE INSTITUCIONES LOCALES Y EL ANALISTA DE GESTIÒN DE RIESGOS DE LOS RÍOS, BOLÍVAR GAVILÁNEZ SE DESARROLLÓ LA SESIÒN DEL COE CANTONAL PARA ANALIZAR LA CRÍTICA SITUACIÒN CAUSADA POR EL MAL ESTADO DE LOS MUROS DE CONTENCIÒN EN LA PARROQUIA ANTONIO SOTOMAYOR.

JUNTO A LAS EDILES AB. JESSICA MONTIEL, SRA DANIELA SAUHING, AB. FABIANA VELIZ Y SRA. CONSUELO GOMEZ. ASISTÍ AL SALÒN DE ACTOS DEL SINDICATO DE OBREROS MUNICIPALES, AL ACTO CONMEMORATIVO QUE SE ORGANIZÒ POR EL DÍA DE LA MUJER, MISMO QUE FUERON INVITADAS VARIAS MUJERES LIDERESAS, EMPRENDEDORAS Y REPRESENTANTES DE VARIAS INSTITUCIONES, GREMIOS Y COMUNIDADES LOCALES, QUIENES, ADEMÁS, RECIBIERON CERTIFICADOS POR EL TESONERO TRABAJO QUE A DIARIO REALIZAN EN NUESTRO CANTÓN.

LA ALCALDIA DE VINCES CONTINUA CON EL ASFALTADO DE CALLES LOCALIZADA EN EL CENTRO DE LA URBE.

LUNES 11 DE MARZO DEL 2024

SE CONTINUA CON LOS TRABAJO DE ASFALTADO DE LAS CALLES EN VARIOS SECTORES DEL CENTRO DE LA CIUDAD.

LA ALCALDIA DE VINCES A TRAVÈS DEL PERSONAL DE LA DIRECCIÒN DE HIGIENE Y MEDIO AMBIENTE REALIZA LA LIMPIEZA DE MALEZAS EN LA PARROQUIA SAN LORENZO Y EL ALBERGUE.

MARTES 12 DE MARZO DEL 2024

ATENDÍ A LA CIUDADANIA CON EL OBJETIVO DE CONOCER SUS PETICIONES Y NECESIDADES.



REALICÉ EL DESPACHO DE CADA UNO DE LOS DOCUMENTOS TANTO INTERNOS COMO EXTERNOS QUE INGRESAN AL GAD MUNICIPAL.

LA ALCALDIA DE VINCES A TRAVÉS DEL PERSONAL DE LA DIRECCIÓN DE HIGIENE Y MEDIO AMBIENTE REALIZA EL CONTROL DE MALEZA VIA GUAYAQUIL A LA ALTURA DEL PUENTE CARROSABLE.

A TRAVÉS DE LA DIRECCIÓN DE GESTIÓN AMBIENTAL SE CONTINUA CON LA LIMPIEZA DE LA CIUDAD REALIZANDO LA FUMIGACIÓN DE MALEZA Y BARRIDA DE CALLES, ACERAS Y ADEMÁS LA RECOLECCIÓN DE DESECHOS SOLIDOS.

LA ALCALDIA DE VINCES ATRAVES DEL PERSONAL DE LA DIRECCIÓN DE AMBIENTE, REALIZA LA LIMPIEZA DEL MONUMENTO AL CACAO, LOCALIZADO EN EL BY PASS DE LA VÍA VINCES • SAN JUAN, ESTO CON EL OBJETIVO DE MANTENER LIMPIO EL ORNATO DE LA URBE.

MIÉRCOLES 13 DE MARZO DEL 2024

LA ALCALDIA DE VINCES CONTINUA CON TRABAJOS DE COLOCACIÓN DE BASE Y SUB-BASE EN VARIAS CALLES DE LA CIUDADELA LOS MIRTOS, LAS MISMAS QUE POR AÑOS ESTUVIERON EN MAL ESTADO Y REQUERÍAN DE LA INTERVENCIÓN MUNICIPAL.

A TRAVES DEL PERSONAL DE LA DIRECCIÓN DE HIGIENE Y MEDIO AMBIENTE REALIZA LIMPIEZA DE CUNETAS EN VARIOS SECTORES DE LA CIUDAD, CON EL PROPÓSITO DE EVITAR ESTANCAMIENTO DE LAS AGUAS LLUVIAS.

TERCER PUNTO: AUTORIZAR EL PERMISO CON CARGO A VACACIONES SOLICITADO POR LA CONCEJAL FABIANA VELIZ PIEDRAHITA. – se procede a dar lectura al memorando suscrito por la concejala: “Oficio NO. 011-GADMCV-MFVP-2024. Vinces 13 de marzo del 2024. Señor Juan Alfonso Montalván Cerezo. En su despacho.- De mi consideración: Cordial saludo, a la vez expongo y solicito: Se disponga a quien corresponda se me conceda permiso con cargo a vacaciones de los días: del miércoles 20 al jueves 28 de marzo del presente año, bajo la normativa legal del artículo 29 de la LOSEP, artículo 27 y 65 del REGLAMENTO GENERAL A LA LEY ORGÁNICA DEL SERVIDOR PÚBLICO. Lo que informo para su conocimiento y fines pertinentes, le quedo agradecida por su atención. Sírvase disponer por ser legal. Atentamente, Ab. Fabiana Véliz Piedrahíta Concejal del Cantón Vinces 2023-2027”, la concejala Consuelo Gómez Mendoza mociona que se apruebe, moción que es apoyada por el concejal Sixto Fajardo Coello, con la autorización del señor alcalde se procede a tomar votación nominal de la moción presentada; vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen su voto es “a favor”, concejal Sr. Héctor Barona Muñoz su voto es “a favor”, concejal Sr. Sixto Fajardo Coello su voto es “a favor”, Concejala Sra. Consuelo Gómez Mendoza su voto es “a favor”, concejal Msc. Miguel Mosquera Martínez su voto es “a favor”, concejala Sra. Daniela Sauhing Cervantes su voto es “a favor” y concejala



Ab. Fabiana Véliz Piedrahita su voto es “a favor”: señor alcalde certifico que queda aprobado de manera unánime; **CUARTO PUNTO: ASUNTOS VARIOS: interviene el señor alcalde Alfonso Montalván Cerezo** quien manifiesta: buenos días señores y señoras concejales les pido mil disculpas que llegue un poquito atrasado porque me fui a Santa Lucia donde un amigo porque me regalo unos saquillos porque los que me regalo la vez pasada se acabaron todos hay todavía problemas en los muros, ayer me llamaron que querían arena pero saquillos no tenían, por eso me fui donde mi amigo a ver los saquillos. También quiero decirles a ustedes que ayer hubo un documento que por WhatsApp lo habían reenviado con una propuesta de seguridad en nuestro cantón, esa propuesta nosotros en la administración pasada nosotros la mocionamos y hasta dejamos presupuesto para comprar cámaras de seguridad, para comprarlas este año pero lamentablemente como está la situación no tenemos recursos para hacerlo, también en la administración pasada el concejal Miguel Mosquera hizo la propuesta pero no tuvo acogida y también he considerado activar nosotros el sistema de seguridad ciudadana sobre la ordenanza del 2011 para tratar ese tema, de las propuestas que enviaron están interesante pero la que más me gusto es la numero trece, es bueno de la persona que hizo las propuestas de que presente a la ciudadanía pero la envían en estado de WhatsApp, deberían de hacer una propuesta hacia el municipio, formal no de esa manera, lo de las cámaras de seguridad eso si vamos a hacer nosotros y de ahí la ciudadanía tiene que hacer conciencia y tiene que ayudar no es que todo el municipio es quien tiene que hacer, miren el nuevo presidente de Balzar de Vinces ellos han puesto alarmas y han hecho una recolecta entre todos ellos y me piden una colaboración y yo les regale dos alarmas de esas, así mismo todos los barrios deberían de reunirse y hacer una recolecta entre ellos y yo con gusto colaborar con algo, pero no que el municipio todo tenga que asumir, porque no es competencia y porque no hay recursos, imagínense que la recolección de basura nadie la paga y el municipio tiene que asumir esos valores, igual lo del agua potable también que la ciudadanía haga conciencia y se una para este tema, porque la verdad está muy preocupante, también quiero decirles que ayer llamaron que los militares van a venir por tres o cuatro días y quieren un lugar donde estar pero en cambio nosotros ya colaboramos con la policía en la planta de agua donde tuve que hacer un giro en el banco para comprar 80 colchones y poder dar una solución y los militares también quieren unos colchones y quieren que les de café, almuerzo y merienda, entonces voy a tener que solicitar un crédito en éxito dos mil para la comida, cuando han venido los militares yo siempre les he dado la bienvenida y siempre he colaborado con lo que este a mi alcance por el bienestar de nuestro pueblo; ; **interviene el concejal Miguel Mosquera Martínez** quien manifiesta saludos para todos, en el tema haciendo historia en la administración anterior, este concejal se propuso reactivar el consejo de seguridad ciudadana que existe en la ordenanza 2011, debe de reformarse esa ordenanza, hay que actualizar porque las realidades distintas a esta época, esa normativa no corresponde a la actualidad, dentro de esa ordenanza de creación y activación del consejo de seguridad ciudadana les había propuesto en esa época el proyecto “Tú me cuidas, yo te cuido”, entre otras cosas buscaba reactivar las brigadas barriales, formalizar en cada uno de los barrios un sistema de seguridad tipo sala espejo que permite estar conectado con el 911, hicimos las gestiones correspondiente incluso me comunique con el 911 para instalar 14 cámaras ojo de águilas



que le llaman en donde nosotros hemos aprobado en el presupuesto para que se pueda hacer el convenio, nosotros íbamos a pagar el servicio de internet y el ecu 911 iban a instalar las cámaras, ese proyecto habría que retomarlo, al reactivar el consejo de seguridad ciudadana nosotros como GAD municipal podemos crear políticas públicas locales, que le permitan a través del convenio hacer inversiones concerniente a la seguridad de nuestra ciudad, la idea de este proyecto es formar un circuito cerrado en donde cada barrio exista este tipo de implementación, de internet, de alarmas, en donde si algo pasa en un barrio toda la ciudadanía pueda enterarse que está pasando, y pudiésemos conectarnos con la policía, debe de existir en Vinces un espacio que se llama sala espejo conectado al 911 que la realidad que esté pasando en vivo en nuestra ciudad esté conectado con el 911 provincial, esa propuesta habría que retomarla, alcalde yo creo que es importante que a través del departamento o quien esté a cargo de gestión comunitaria se pueda socializar en los barrios para unificar a los barrios de Vinces y puedan irse implementando este tipo de circuito cerrado que si lo necesitamos en la ciudad, hay que ver en que podemos nosotros como municipio en que podemos invertir y la ciudadanía como contra parte porque este es una tarea de todos, la seguridad es tarea de todos y lo que estamos viviendo es un problema muy difícil y quiero hacerles saber a la ciudadanía que mucha gente dice, como a ellos no les ha pasado, ellos no dicen nada. Les recuerdo que yo fui el concejal que fue raptado que fue en mi casa estuvieron cerca de hora y media, fui uno de los primeros de Vinces a los que le ocurrió este percance, luego el concejal Barona también fue raptado fue dejado votado por la vía a Palenque, entonces si estamos preocupados por la seguridad del cantón, no somos concejales mudos hemos vivido en carne propia lo que la ciudadanía está viviendo y nos preocupa mucho este tema, por eso les digo que es importante reactivar el consejo de seguridad ciudadana para poder crear políticas públicas en esta ciudad; **interviene la concejal Ab. Fabiana Veliz Piedrahita quien manifiesta:** señor alcalde, compañeros concejales, muy buenos días, la semana pasada fue un tema de conversación el cual se lo propuso anteriormente la creación de una ordenanza de seguridad, quiero comunicarle a este concejo que la comisión de medio ambiente y seguridad, en especial quien la integra junto con la abogada Jessica Montiel y el señor Héctor Barona, tenemos varios días en conversación para la creación de precisamente eso, una ordenanza de seguridad que se pueda implementar dentro de nuestra ciudad, nosotros como siempre estamos preocupados y lo que queremos en este momento es incentivar una política pública en el que se promueva un ambiente seguro, mediante la seguridad ciudadana, en el que pueda ser intervenido dentro de esta administración municipal, de igual manera como se ha dicho siempre estamos prestos a escuchar cualquier recomendación que este concejo pueda hacer para la implementación de esta nueva ordenanza y algo que proponía, que lo estuvimos conversando junto con lo de la abogada Jessica es algo parecido lo que el compañero Miguel Mosquera lo planteaba en este momento es empezar a crear organizaciones barriales, para nosotros poder tener un buen desempeño en el tema de dar seguridad, otra cosa que quería mencionar en este momento también es solicitar a la comisión de educación cultura y deporte que se reuna por el tema de la biblioteca el día de ayer se realizo un curso dentro de la biblioteca en la cual se realizaron tratamientos de cabello entre ellos tengo entendido el alisado permanente o algo por el estilo, quiero acotar



nuevamente que el uso de estos químicos deterioran los libros y su estado en el que actualmente se encuentran, recordemos que dentro de nuestra biblioteca municipal, una de las pocas que tenemos dentro de la provincia de Los Ríos existen libros de siglos atrás, por eso es importante el tratamiento y mantenimiento de estos y de también seguir preservando estos espacios culturales, tenemos una biblioteca en que sería bueno en esta época vacacional poder implementar cursos para los niños, cursos que fomenten más que nada la lectura en ellos, así como se desarrollaba en años anteriores, para que los niños y jóvenes puedan ocupar este espacio público que recordemos que próximamente va a ser cambiado, como el señor alcalde había expresado en un nuevo establecimiento que está próximo a inaugurarse; ; **interviene la vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen quien manifiesta:** señor alcalde, compañeros concejales como miembro soy parte de la comisión de ambiente y seguridad traigo a colación cuando fui autoridad aquí en mi cantón como jefa política, en realidad se realizó algunas de estas actividades, con lo de las brigadas de seguridad ciudadana, en donde en su alrededor tuvimos 300 personas que apoyaban a la seguridad de la parte urbana como de la zona rural, se trabajó también con la policía comunitaria en diferentes sectores, con los botones de pánico que ellos incluso van a las casas y le agregan al teléfono para que sean activados a un UPC cercano, también se realizó con ellos mismos, con el casco comercial, con las personas se reunieron, se pusieron cámaras en diferentes locales para poder activar la seguridad, aquel entonces también se hizo un convenio con la autoridad que estuvo para poner algunas cámaras con el ecu 911, entonces de una y otra manera hemos estado en diálogo con los compañeros que conforman la comisión para poder realizar una ordenanza y poder poner a colación lo que la ciudadanía de una u otra manera siente, entonces ellos manifiestan y nosotros estamos prestos como comisión a alguna recomendación alguna solicitud y si la ciudadanía tiene nos puede pasar por escrito sus peticiones para poder nosotros como comisión analizarla y poderlas agregar al momento que nosotros presentemos la ordenanza al concejo municipal, entonces eso es compañeros le doy paso al compañero Sixto; **interviene el concejal Sixto Fajardo Coello quien manifiesta:** señor alcalde, compañeros concejales, si totalmente de acuerdo con lo que dice el compañero Miguel Mosquera. Por otro lado también alcalde, en días pasados compañeros concejales fui delegado por el señor alcalde para lo que es la zona del campo, lo que nos compete a nosotros, los moradores tanto de La Americana, los moradores de Las Pampas, los moradores de El Hacha, La Fiera señor alcalde están muy agradecidos con usted por el asunto de los viajes de lastre que le ha mandado para ayudar en este problema que tienen en las entradas, de los accesos a los desmontes, de parte de ellos les manda muchos agradecimientos a usted, no siendo competencia suya, usted día a día está llegando a estos sectores, de igual manera estuvimos por la 15 de agosto entregándole que usted les mando los saquillos porque prácticamente no tienen como tapar esos huecos que se están haciendo a la orilla de la carretera, de parte de ellos señor alcalde, muchísimas gracias y usted me mando como delegado no había la oportunidad de decirle y en esta sesión quería expresarlo; **interviene el señor alcalde Alfonso Montalván Cerezo quien manifiesta:** sobre el asunto de lo de la abogada Fabiana del tema de la biblioteca, ya voy a mandar a averiguar sobre eso, no tenía entendido si han hecho eso o no, no todo lo que dicen los empleados municipales a veces es verdad, porque ellos se ponen enojados, como van



personas a la biblioteca ahí si trabajan y sino van pasan todo el día en el teléfono sin hacer nada, voy a averiguar bien ese tema y que bueno que se preocupe por la biblioteca que tenemos que es la más antigua de la provincia de Los Ríos. También vamos a hacer el proyecto para todos esos libros ponerlo en la cárcel y ahí también hacer una biblioteca virtual porque ustedes saben ya todo es virtual los niños ya no revisan los libros ni nada solo es virtual, la vez pasada se dañaron los aires acondicionados y yo donde uno preocupado por la biblioteca y también les dije que otro ustedes hagan una recolecta para que compren el otro aire, no tuve respuesta de parte de todos ustedes, uno tiene que ser agradecido con el pueblo, no solamente yo sino también ustedes, porque gracias al pueblo ustedes son concejales y tienen su sueldo; **interviene la concejal Consuelo Gómez Mendoza quien manifiesta:** muy buenos días señor alcalde, compañeros concejales, mil disculpas por el retraso, ustedes saben que vivo en Santa Martha en una carretera pésima, también darle a conocer que estuve en una reunión con el gobernador de Los Ríos el día martes yo le pedí que nos ayude con el tema de la inseguridad que estamos viviendo, dijo que está muy bien que pongamos la fecha para poder reunirnos con él, aparte de eso señor alcalde a ver si nos ayuda en la parroquia adecuar el espacio y poder funcionar como municipio allá en la parroquia; **responde el señor alcalde Alfonso Montalván Cerezo quien manifiesta:** en la parroquia tenemos un terreno municipal, ahí voy a coger un área para todos nosotros y otra área para dar capacitaciones con aires acondicionados para los cursos también hacerlos en la parroquia y hacerlos aquí en Vinces; **retoma la palabra la concejal Gómez quien manifiesta:** junto con el compañero Sixto como concejales rurales poder trabajar, mire de la conversación con el gobernador me manifestaba que se va a dar kits de comida, bastones, pañales, medicinas, entonces estamos coordinando con el gobernador y sería buenísimo que haya oficina para poder trabajar junto con los compañeros concejales, eso era todo señor alcalde muchas gracias; **interviene la vicealcaldesa Ab. Jessica Montiel Lavayen quien manifiesta:** compañeros y señor alcalde, el día martes visitamos el sector de Los Mirtos donde se está realizando un trabajo, allí los moradores de una u otra manera agradecen al alcalde a los compañeros concejales también por el trabajo que se está realizando en ese sector porque ellos mencionaban que por muchos años han vivido en el agua, en el lodo, entonces de una u otra manera mandan unos agradecimiento aquí al concejo yo les indique que saben que esto es un proceso, al momento están con el ruido pero ya vienen días mejores para su sector; **interviene la concejal Ab. Fabiana Veliz Piedrahíta quien manifiesta:** quiero hacer una contestación con respecto a lo que menciono el señor alcalde a la intervención sobre cultura que yo realice, este comentario yo tampoco tenía conocimiento señor alcalde, pude visualizarlo mediante los estados de WhatsApp del señor Freddy Valencia, donde se visualiza este curso que el día de ayer se realizó que es algo parecido a la queratina son alisados permanentes es el uso del químico el cual deteriora a los libros, los cuales pude conocer mediante los estados de WhatsApp, no quiero que se tergiverse o se mal interprete lo que estoy diciendo, está muy bien la realización de estos cursos pero debemos de buscar el espacio público adecuado, tenemos varios clubes dentro de aquí de Vinces, como el club La Unión, club de Leones, que son espacios que sí tenemos esa conversación, ese acercamiento con estos clubes estoy segura que nos van a prestar el espacio físico para la realización de estos cursos, este mismo auditorio pude servir para



la realización de los cursos que son en beneficio de muchísimas mujeres es buena la iniciativa, lo que quiero destacar es la ubicación del curso, debemos de buscar el espacio adecuado que no afecte, no es el funcionamiento sino más que nada el deterioro de los libros, y respecto al aire acondicionado en esa conversación que tuvimos también creo yo que se puede sacar una partida presupuestaria tal como se lo saqué la semana pasada, los tres mil dólares que quedamos que se iban a dar para el convenio, estoy segura también se puede sacar una partida presupuestaria para el tema de los aires acondicionados, es algo que lo podríamos estar conversando más adelante; **interviene el señor alcalde Alfonso Montalván Cerezo quien manifiesta:** abogada sé que se puede sacar una partida, pero como no hay recursos cual es la mejor solución como lo dije la vez pasada, ayudar a la biblioteca por eso yo donde un aire acondicionado y les dije también en esa época que ustedes pongan el otro, también hay que ser consiente, sino podemos hacer algo rápido entonces tenemos que colaborar con la ciudadanía que es un patrimonio municipal del pueblo, pero lo que yo vi ahora en fotos que en la parte de atrás estaban los libros no tiene nada que ver con el lugar donde se hizo la presentación, igual vamos a adecuar lo más pronto posible la cárcel para que ya se hagan todos esos cursos y pasar también la biblioteca allá y remodelar también la cascada porque está un poco deteriorada y también arreglar la terraza, y lo que me estaban diciendo de la parroquia Antonio Sotomayor también eso tengo presupuestado ya para remodelar eso, para tener oficinas allá y también atender a la ciudadanía de la parroquia una vez a la semana; al no haber intervenciones en este punto, con la autorización del señor alcalde se da por terminada esta sesión ordinaria de concejo siendo las diez horas.



Escanea el código QR para:
JUAN ALFONSO
MONTALVAN CEREZO

Sr. Alfonso Montalván Cerezo.
ALCALDE DEL GADMC VINCES



Escanea el código QR para:
JUAN GABRIEL
GALLEGOS FRANCO

Ab. Juan Gabriel Gallegos Franco
SECRETARIO GENERAL



GAD MUNICIPAL DE VINCES

Sucre y 9 de Octubre (esquina)

www.vinces.gob.ec

rrpp@vinces.gob.ec

[AlcaldiaVinces](https://www.facebook.com/AlcaldiaVinces)

ALCALDIA

Vinces - Los Ríos - Ecuador